
SE SION ORDINARIA 006-GADPRG-VACC-2023

ACTA DE  SEstoN  ORDINARIA  DE  LOS  VOCALES DEL GOBIERNO AUTONOMO
DESCENTRALIZADO  PARROQUIAL GUAYAS,  CELEBRADA EL DIA JUEVES 14 DE
SEPTIEMBRE DEL 2023 A LAs 2 a]Os] DE IA TARDE EN LA SALA DE sEsloNEs DEL
GAD PARROQUIAL GLIAYAS

Buenas tardes ccrmpcheros vocales lrfuchas gracias per venir a id sesi6n ordinaria del gchiermo
puroquidlGuayasconwcadeparaestedfavarnosatratarpuntosimportantesparalectndadarfu
serior  secretario  strvase  a  leer  la  convocatoria  Inter/secretario  con  la  verida  dad  Sehor
Presidente   sefiores   vocales   Muy  buenas   tardes   day   lectura   a   la   convocatoria   Asunto:
Convocatoria Ordi:naria-N a.007GADPRG-WACC-2023 Parroquia Guayas,12 de septiendre del
2023 PARA. Ing. Rosa Maricela Carreho  Vicepresidenta del GAD Guayas Sra. Mayra Isabel
Bajcha Aivarado Vocal principal del GAD Guayas Sr. ]alro Vidal Velasco Baneiro
VocalprinctpaldelGADGuayasprofM:tlagroBowenAlarc6nvocalprincipaldelGADGuayas
Yo. Ing. Waiter Carrera Cedeho, presidente del Gobiermo Aut6nono Descentralizado Parroquid
Guayas, y conforme a le facultad que me concede el literal c) del Art. 70 del C6digo orgdnico de
Organizacidn Territorial Autcmomfro y Descentralizaci6n (COOTAD). Corvoco, a Usted a la
Sesi6n Ordiriaria. La misma que se realizard el dfro   jueves 14 del presente driv, a las 14:00 (das)
de la tarde e-n la sala de sesivnes de vocales del GALD Guayas, para tratar lo siguiente:
1.        Constated6n delquorum

2.          Tratar y conocer sire actividedes del mes de la b{iblia y f estividedes patronales de sun
Francisco de Asts.
3.          Tratar conecer y resoker sobre le contaninaci6n di R.to congo.
4.          Tratar y conocer tenas de vididad rural.
Atentanente, Waiter Carrera Prestdente Hasta aqu{ Seiior Prestdente la convocatoria Inter/
Walter carrera Muehas gracias sehor secretario cormpaiieros vocales estdn los puntos a tratar
quiero recalear que futa un punto que el del acta anterior lo trataremos en un punto de le
sigu:iente sesi6n que vanos a tener la semana entrante para tratar todes las actas que no hemos
tratado de las sesiones anteriores serior secretario le pide que tenga ya tista las actas para la
sigu:iente sesi6n con los con'i:pcheros vocales Inter/ Mayra Bajata bueno con el teira de las
actas para nd no habria inconveniente tratar en le slgu:kente sesi6n IaterJMaricela Carreho
Entonces serta el pr6riino jueves para tratar el tema de las actas pero cads uno con su debida
espedfroaciones y fecha para poder leer las detenda:rrtente y e:n arden Iater/Wal±er Canera
sepn%MseE%eptouri%ti8odeNCs°T#tT%cn]t8#tDorE#Qdeutod£Jffi|%:%n%%£carehopresentesra.

Mayra Bajafia presente Sr. Jalro Velasco ausenle Inter/ Waiter Carrera el Sr. Jairo Velasco
no ha podido asistir par terna de calanidad dom6stica continue Sr. secretario Inter/secretario
ProfMlagroBorwenALhac6npresentelng.Waltercarerapresentehastaaqulsefiorpresrdente
la ccmstataci6n del quonrm se encuentran cuatro vocahes de cinco y el sehor ]atro Velasco que no
se emciantra prese.ri:te hay  qu6ra:in reglanentwio  seftor presidente Inter/ Waiter  Ca"era
Gracias Sr. seaetario continde con al siguien:te panto dad arden del din Inter/ seeretowio
SEGUND0  PUNTO:  TRATAR CONOCER  SOBRE  ACTIVIDALDES  DEL MES  DE  IA

BIBLIA Y DADES PALTRONALES DE SAN FRANCISCO DE ASIS Inter/Waiter
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Ca"era Gracias sefior seoretario bueno conpaderos vocales estd el segundo punto a tratar sabre
el ines de la Bibha que ya se ha rcalizado anteriormente y este es el segundo afro que se va a
realhar y es organdzado par la fratemidad de pastores del canb6n el empalne junto con tvs
pastores de le Panoquin Guayas todos los 23 de septienbre nos henos reu:ndo con ehos cotl'L tvs
pastores para tratar el tema y nos ham planteade en qua mos podeinos aqudar bajo a le ley que res
regulaenqu6podemoscolithorarporesolohemospuestoenestepuntoparaconversarconustedes
sehores vocales en qul podenes colalorar en el evento a realizarse lo que se va a hacer es una
caminaha par las calles de la Parroquia tipo preg6n y se va a dar la culminaci6n en el Parque
Aoudtico en el escenario el soberano con una campaha evangelistica y nos hen pedido que les
colchore con ha toststica en el beina de perifeneo ccm unas capas con unas stlhas, esoenarios para

para id realizaci6n del evento comenzard a las 2 ( dos) de la   tinde ya nan ha invitado a todos
espere`mos estar presentes y queda a   constderaci6n de id std eri poder ayudar a dicho evento
liiter/MjlagroBoueenbuenoyonotengoconocinieiitodeC6moeseleventoquienespartidpan
Inter/ Walter Camera hace unos dias elhos se reurtieron en el GAD le fraternided de pastores
dad Empal:rrie y co/I'nen:toron que ya  ten:in todos les pe.n:n:isos realjzedos pnra hacer al evento el
23 de septienbre Inter/ Maricela Ca"ctio ellos ya lo vienen hacienda varies afios o es per
pri:me:raqu6haceneleventoporalrnesdelaBibtialuter/MayraBajahayoasistialahopasado
al evento con el abogedo Western Cela y la caninata empez6 desde el Mormmento al agricultor y
culmin6  en  el  Parque  Aoudtico  escenario  el  soberano  Inter/ Milagro  Bowen yo  tanben
partictp6 el who pasado pero cach quien con su grupo Inter/  Wal±er Carrera rae cuenta que
hun pedido ayuda por otros lados pero no lwn tenido cobertura y eso hay uno de tvs que piensa

quetodeloqueesparaDiosesbuenoquehanpedrdoanplifeaci6n,sillasycapaselespaciopara
poder hacer  el evento y  no podenos nega:rnes porque  aqui hay  al espacie necesario Inter/
Marisela  Carreho  bueno  ne  parece  may  bien  que  se  haga  una  Uhifro  pot  ndio  de
confraterm:rded porque  id rrLayoria  soows  cristianos  y  debemos  estar  Undos  Sr.  prestdente
twnd6n me  11:ubiese gustado que se hchlara tanbifro del tema de un informe sobre las festwidedes
que pasaron e'n ha PurrmquiLi Guayas   tanhi6n sobre el  tralajo que se estd redj.zando con ha
volqueta a lns personas que se estd ayndando con el material tanbi6n I.ne parece un poco elevado
el   costo  de  alzada del material  al cual  se le  estd ayudando  a las persorras pero usted  cono

presjdente pues direccionard de la nejor manera aqueho qulzds para la pr6xima reuni6n despu6s
de la que se va a hacer para la tratar las actas qulzds en esa reuni6n se podrd trator el tema que le
mencine presidemte Sr. seoretino pues espero que tome apunte para que en La otra reuhi6n se
puede traLtwr del tema Inter/Waiter Cattera bueno compchera Minced en el tema de volqueta
se le da beneficio a muchas personas aunque estd prohibido para nosotros cotrno GAD entregar
materialparaconstracctfrodecasasperoselohaceparaayndaralaspersonasdeescasosreou:rsos

porque si van al munictpio o contratan unfl volqueta particular el costo del material es de $180
d6lares y 1o que se le hace aqut pues es que ayuden ellos con la alzada y el conbustitole del de la
volqueta y de esa forma se los ayuda para esas personas a pesar que no se le puede dar a todos
porque vienen muchisi:mas personas a pedir el material por el motivo que  tenemos una sola
volqueta y se le ayuda en lo que mds se puede Inter/ Maricela Catteiio st yo entiendo que la
genie rios pile material pero no podenos ayudarlo porque en realidad no tenerl'ios volquetas seria
bueno que de pronto presrdente si se pueda dar un dfa para cads vocal seria una ayuda para
nosotros Inter/Waiter Carrera compadera el tema de  que la genie pide material es muchisii'rro
yaheunsp de no cogerle a edie pero sigue llegando adn mds genie a soti.citar material
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aqul estd de testigo la cormpchera que me viene soticitando unos viajes para el sector de e[ha pero
le he dicho esp6reme unos dfas para poder ayudarle y atin no se lo ha hecho tanbifro vienen
personasquehansoticitadomaterialdesdelaadrndnistraci6npasadaquenoselesayud6tarndi6n
hay el ter'na del agua potalle hay uno deuce de administracl6n pasada un poco mds de $800 que
se estd tratando de cubrir ya gracias a Dios solo se le debe unos $80 d6hares ya se le sol:wit6 a ellos
que saquen el KuC para poder justificar dichos gastos y atin no lo hacen y voiviendo al tene del
pedide de piedra  ya hemos planteado con el seoretario que no se coja mds pedido porque se va a
hacerunstockquesehahechounacontrataci6nvarnosatratardesertresstockenciertospuntos
estrat6gicos para poder distri:bu:ir de una nejor rna:ne-ra a lan sectores mds afectados para ndtigar
un poco el tuna de la estaci6n invernal y en el teira de la festividedes ccrmpaheros puss ustedes
todos salJemos muy bien que ro hwho recursos para las festividades los recursos estahan pero no
se  pudieron  sacar  Si  se  lwhiese  podido  sacar  a  tiempo  huliese  stdo  mucho  rnejor  o  inenos
compticedo el temii de las festividades ustedes le pueden ir a preguntar a la compchera Luhexi si
se puderon o ne se pudieron sacar los recursos ella estd coma fiel testigo tambi6n le digo que se
le debe a varias perso:ius que se le prest6 dinero para poder realizar les fiestas Inter/ Mtlagro
Bowen pero fro porque no se pudieron solucionar a tiempo las cosas que eso ya nos quede cono
unaexperienciaparalaspr6ri:masfestividedeslnter/WalterCarerastCompcheroestanosa
tiempo de mejorar porque ya se vienen las f estividedes navidei~ias y de ahi se uttliza el 10%o de los
gru:pos prioritarios que ya se uttliz6 una parte en la administraci6n pasada pero ed:n quede un
rernanente y es el cual se va a utiitzar para los eventos naviderios y queremos trala;jar a tiempo
para que rto nos vaya a coger la fecha y ne estar orgtndzados Inter/ Maricela Carredo Sr.
presidente entonces tiene que  comenzar  a organizarse  desde  ahora el mes  de  octwbre Iuter/
WalterCarrerasico'I'Iapcherahayquecornenzaratral]ajardesdechoraoctubreporqueelproceso
de sacar los recursos se demora mds de 21 dfas
bueiro compcheros tanto las festividedes de Carlos julio y la Puroqnd Guayas estavierotn de
aco.rdes a to phateado a Carlos |ulto se ha portade un valor econinico bastante considerable de
$3000  d6bees para la alimentaci6n y  gastos varios  que  se  haven en estas actividades en  las
festividedes  agostinas  de  Carlos  ]ulio  bueno  se  estard  dando  cierl:o  informe  Como  dijo  le
corlapchera en el tema de las actividades de la fiesta tanto de la Guayas como Cartos Julia para

que coma  todes ustedes  saben hay vatores pendientes par  canceler  corno el de  la compadera
Maricela bueno conpchero volviendo al tema de has actividades del mes de la B{bha ojald seria
may bueno que ustedes tanbien quedan so:rnarse ccrn Bus vehicutos en el tema de anplifcaci6n
Inter/ Marice\a Carreho Qut dha exactamente sorn las actividades Inter/ Walter Carrera se
dard sdbado 23 de septiemtre a las 2 de id tarde se inieiard en el  menu:mento al agricultor bueno
tanbien quisiera pasarmos en este ndsmo punto al tema de has festividades de Son Francisco de
Asis para ver en qua se puede ayudar qut podenos hacer cono Junta Punqulal he phaleade
apoyar en el tema de le rfumtwa para pintrr la igle§in y tanbi6n porarle urlas haces y tanivin rue
preooupaunpocoeltemaporqueenCarlosJuliotambi6nsevienelomisrmoelpintedodelaiglesia
lo que hay que hacer ese ir a hallar con los que estdn a cargo de la iglesin alld y que no pace lo que

pas6 el ario pasado que se le iba a dan la aynda pero en costo de inversi6n y ellos querian que se
lesderaenefectivoparaehosrranejarenlosreoursosynoselesdioyesosrecursospasaronpara
las actividdes
traend5s co

e tanbi6n reallzan en Muncunba bueno yo le digo a ustedes que porque no
arroquial le bands del pueblo la de Picosa que ya ha verndo muchos afios y
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es rp:ay. Ihmativ? ¥ P pondrd en actividad en ciertos lugares hasta que cunrfe su tienpo de
contr?toq_ueesde24.horasquesetohacebuenocompakeroquedaconsideraciindeustedespara

que el sed¥ se.creprio toyie nota de to expuesto Iuter/  Mwicela Carrerfeo st yo mocino.para
que se reahice lo planteado Iuter/ Mayra Bajatid tanben estey de acuerdo Inter/ Seoreiario
sf t?mp votaci6n par le propuesta plenteada que se apoyard en las festividades de Sun Francisco

qe.4siscT:lacontratTid¥de_labT:dadepuebloelpintadesra.MayraBajchaaprobadoprof
?{jtryo _Bowen apro?ad.o Ing.  Maricele Carreito aprobado  Sr. ialro Vedsc6 auseute In;g.
vyalter  Fayera  aprobado  con cuatro  votes  aprobados y  un  ausente  se  apnda la mocign
pla?teagqtryst_aaqui.S_chorpresidentegraciasschorseoretartoprosigaconelsiguintepuntodel
orden del dfa Inter/ Secretario

TERCEFPUNTdTRATARACONOCERYRESOLVERSOBRELACONTAMINACIC)N
DEL Rfo. .CONGO. Iuter/  Waiter Canera conpafiero vocales coi'no ya todos conocem;s-el
tet~na.ep.dias?nteripreshulouncatdstrofeambientalennuestracaheceraParroquialymucha

qfe?taci6penlosrecin_t?sq.pepertenecenamestrapuroquiaytanbi6nhahabidoafectad6nhasta
xp fgr:la de qgua potable del cant6n EI Erxpal:I'Ire sobre el term ya el Municipio e;td tomando las
debidasaccionesanosotrosnoshicieronunainvitacienyatodaslascomunidadesdesdecierrode
Ore Iud alegiva del Congo y todes tvs sectores rfectados c6mo se puede evidenciar en nuestra

pptt?quin al agua man tiene olor a residuos de coi'I'ibustible y es mucho mds la contaninaci6n
desdeelpunto4queestdenCerrodeCirohastadondesedioelindivdelerxpturadelpeleoducto.
mantyve_ rna c.on:versaci6n con el ingeniero encargade que estwi:I'iws en la tom de agua y rae
nianifest6 que hay unas conpensaciones para I:os afectados par el derrane de conhasinle -desde
Cerrodf.Orohaciaarrivanosotrosaoud:inosalareuni6nconvocadaaqueldiaperolosingenieros
nuncallega.ro.nesporqu.eenrealidedsthahabidomuertesdeanimalesyhahalidoyadinuncias

por pap de P g.ente rfectedas lo que s{ manrfestaron los t6cnicos que conversan;s es que eltos
va#.? hacer la linpifeza pr parte de PETROECUADOR ahora conjuntanente con el bersonal
n:id.tar.para?uetodo?i!epetofal:rrlentedescontaninadotand]i4nnosinformaronlosen:cargados
de ire .tors de. ?gun del Cart6r el. Empalme que netanente yo hal{ari hecho los analisis- y en
re_alidad_siestaliancontaninadasletonadeaguayporesohal]inparadoelbonbeodesde;1rio
Gong?buenoconpaheroP_quepodenoshacerotrorecorridodesdeelpunto1hastaelpunto4

pe:rahace.ru:raft:I::vaverificaci6nustedesdecidenqu6diapodemospropongoquevayanbseldfah!nes ? .Ies 9 de la rwha::na a verificar desde el panto 1 hasta el punlo a pdra vd c6mo va id
situacich sefior secretario contirrde con el siguiente panto del arden del dfa Ir[her/ Seeretario

CUARTO  PUNTO  CONOCER  EI.  TEMA  DE  VIALIDADES.  Inter/   Walter  Carrera
cynpahe:osvocdesen.estetema_de_via!idadlepuededecirqueviajealacndeddeGuayaqullel

?fama{tesy.I?s.reunixposconxpPrefectadelaProvinciadelGunyasMarcedAguindgdenel
{pra  pe  vial.rdad_.rural_q:?_ mds  nas  intresa  cano  panoquin  res  sxpieron  invifi;Star  los
inge:ie:o? .de. Obras. Ptibticas  del  Gohiermo  Provincial  que  se  estd  gestionand6  para  la
c?npataci6rapmaqui:nari?syowipralostresbloquesquehandestgndoparadiferente;lugares
de  la provincia en

\ Maricela
un.o de e¥_s Gestionanieuto  de  cant:nos estd el canino  de le conpdhera

hastaelPurtoelMonolepidoquetenganosunpocodepacienciaporque
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se estd encand:nando le gesti6n tanhi6n se estd gestionando la via donde el compahero Milagro
hasta le Zaida de ariba ya estd corasiderado el panto del ira;nw de le puntiha ya estd gestwnade

yta`riwi6nqueyavaa[legarelfroancianientoparalaviadesdeelpuntocerrohastaelRct.Cartos
]ulio tambien se esid tratando hacer un cotrverho con el lng. Rodolfo Cantos para el arreglo de
unos cuninos de aqui de le Puroquia Guayas se end gestionando tanedi6n uno brigada m6dica

para los sectores de la Parroquia Guayas se esid tratando de distri:buir que para los sectores nhs
pobladoslleguehastaalldlabrigadaylossectoresconrrienospoblaci6ntraerlosacdalaparroquin
para que  reciban la atencich rnddica tanbien estuvimos  un conversatorio  con el  lng.  Alexis
Matute del Cant6n Quevedo que hun intervedde con varios hil6netros par en el sector de la
serranita y sugiv6 que le ayudemos   al sector de las culebras porque eso pertenece tanbien al
Cant6n al Erl'rpalme bueno corxpchero ccm esto tanhi6n quinro decir que tanbi6n se ha hec:ho la
contrataci6ndematerinlp6treoc6moselohdiadiehoantessevaaserunstockaquienlaGuayas
otro en las Minas y otro en Carlos |ulio Inter/ Maricela Carreito De cuinto foe ha contrataci6n
Inter/  Walter Carrera la contrataci6n foe la que hahianos quededo con el valor de $21,000
nhs IVA y el proceso esid avanzando me dijo ya el ingeniero que la semana entrante ya se estard
acaneando el material lo que queremos es hacerlo lo mds pronto posible porque si viene la 6poca
de lluvia el material se pone mds caro bueno cornpaderos esto hun sido los puntos a tratar de este
dias, muclus gracias por hal)er venido y la send:na que viene puss ccm'io to acordamos va:mos a
trator el tema de las actas y otros puntos que sea de relevancia a tratar pare el beneficio de la
comunided sefior secTetario sirvase a tomar nota siende las 16 haras corn 04 mi:rmtos se da pow
conchida la sesi6n ordinaria corwocada para este ha
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